Nikolausfeier beim HSV Mainflingen

Am 09.12.2018 fand in diesem Jahr wieder die Nikolausfeier beim Hundesportverein Mainflingen e.V. statt.

Bevor jedoch der Nikolaus erwartet wurde, startete der Nachmittag mit einer kleinen Wanderung. Aufgewärmt wurde sich unterwegs am Glühweinstand, denn der ein oder andere Regenschauer begleitete in diesem Jahr die Wanderer.

Nach der gelungenen Pause konnte die Runde dann in guter Stimmung fortgesetzt werden. In schöner Tradition gab es im Anschluss am Vereinsheim frischen Flammkuchen, Kaffee und Kuchen. So konnten sich alle die Wartezeit verkürzen, bis endlich um 17 Uhr der Nikolaus den Weg zum Verein gefunden hatte.

Die zahlreichen Kinder staunten nicht schlecht, was der Nikolaus auch in diesem Jahr so über jedes Kind wusste. War es brav gewesen oder gab es doch etwas zu beanstanden? Zur Erleichterung aller waren die Kinder dieses Jahr alle (im Großen und Ganzen) brav und jedes durfte sich beim Nikolaus ein Geschenk abholen. Zum Abschluss stimmten dann Eltern wie Kinder zusammen Weihnachtslieder an, bevor es ans Auspacken der Geschenke ging. Hier wurden die Kinderaugen noch einmal groß, denn wieder einmal hatte der Nikolaus für jeden das passende Geschenk dabei.

Der Abend klang dann für alle in gemütlicher Runde im weihnachtlich geschmückten Vereinsheim aus.

Text: J. Griebel Foto: N. Franzel

